

Jahresbericht 2022 der Gymnastikabteilung des TSV Glinde

Im vergangenen Jahr hatte ich den Jahresbericht des Abteilungsleiters mit den Worten begonnen, dass ich mit der Entwicklung der Gymnastikabteilung in den vergangenen Jahren und besonders 2021 nicht zufrieden sein kann. In 2022 war glücklicherweise die Corona-Pandemie schon im Abklingen, was jedenfalls für den Trainingsbetrieb zur Normalisierung führte.

Die Mitgliederzahlen hatten seit Beginn 2022 mit 138 zunächst ein relativ stabiles Niveau, zur Jahresmitte waren es 135 und zum Jahresende 134. Es gab vereinzelte Neueintritte, aber doch vermehrt Austritte. Die geringen Beitragsverluste wurden durch die Erhöhung des Abteilungsbeitrags kompensiert, die im vergangenen Jahr von der MV beschlossen worden war.

Wegen geringer Beteiligung musste das Wirbelsäulentraining bei Romy zur 2. Jahreshälfte eingestellt werden, was zu einzelnen Kündigungen führte. Die Sitzgymnastik 70+ bei Romy konnte dagegen einen Teilnehmerzuwachs verzeichnen, allerdings nicht durch Neumitglieder. Bei ansonsten normalem Trainingsbetrieb wurde wie früher vor der Pandemie die Trainingspause in den Sommerferien eingehalten. In dieser Zeit gab es dankenswerterweise –auch wie früher– ein verringertes Sommerprogramm in den Kursen von Linda, Karin und Nadja, für deren Einsatzbereitschaft ich mich nochmals bedanke.

Der Fitnesskurs dienstags abends, den Karin im Vorjahr 2021 von Dagmara übernommen hatte, wurde im Laufe des Jahres 2022 von Linda übernommen, die ihn noch heute führt. Zum Ende des Jahres 2022 kündigte Anna ihre Tätigkeit in der Gruppe „Stepp-Aerobic“, weil sie ein Sportstudio übernommen hat und deshalb nicht mehr für die Gymnastik zur Verfügung steht. Ersatz konnte bisher leider nicht gefunden werden.

Auch wenn es nicht in das Jahr 2022 gehört, ist ein wesentlicher Verlust für die Gymnastikabteilung jetzt im Mai 2023 durch die Kündigung von Raúl, unserem Diplomsportlehrer, eingetreten, dessen Vormittagskurse am Montag und Donnerstag mangels Ersatz jedenfalls zur Zeit nicht stattfinden können. Dazu besteht nachher noch unter „Verschiedenes“ Möglichkeit zur Diskussion.

Ich schließe den Bericht des Abteilungsleiters mit der Feststellung, dass zum Abteilungsvorstand 2022 gehörten:

Rüdiger Reuter als Abteilungsleiter seit 01.09.2021

Rüdiger Reuter als Kassenwart seit 01.01.2022

Ingeborg Harringer als 1. Kassenprüferin und

Gudrun Schmenck als 2. Kassenprüferin